Jazz bestimmt das junge Leben

Anne Czichowsky ist Preisträgerin 2010 des Musikpreises der Volksbank Hochrhein-Stiftung

Preisträgerin 2010 des Musikpreises der Volksbahk Hochrheinstitung ses der Volksbahk Hochrheinstitung ist Jazzsängerin Anne Czichowsky (wir berichteten). Der Preis ist mit 10 000 Euro dottert und wird alle drei Jahre für herausragende musikalische Leistungen verliehen. Anne Czichowsky (29) ist in Lauchringen aufgewachsen, hat in Tiengen Abitur gemacht und anschließend in Stuttgart und Graz Musik studiert. Seit acht Jahren hat sie sich für die klare Richtung des Jazz entschieden. Seit-



Anne Czichow-sky (29) erhält den Musikpreis 2010 der Volks-bank Hochrhein-Stiftung. Preis-verleihung ist am 26. Januar in Waldshut. BILD: PRIVAT